



ふれんど通信



今年は、どんな夏になるのでしょうか？

5月末から猛暑日になったり、北海道が全国一の最高気温を記録したり、関東地方で記録的豪雨をもたらす等、不安な気象状況が全国各地から聞かれました。

4月から「ふれんど」の館長と職員が2名入れ替わり、新しい風が吹き始めています。

利用者の皆さんに後押しして貰いながら、異常気象に立ち向かえる様な「ふれんど」を目指して行きたいと思っていますので、宜しくお願いします。

館長(酒井美彦)挨拶

4月から「ふれんど」の館長に就任しました酒井です。
早いもので、あっという間に2か月が過ぎました。

福祉関係に携わるのは、昭和50年4月に市役所に入った時から8年半、障害者福祉の仕事をしてきて以来です。当時は「国際障害者年」と国が銘を打って大々的に障害者の方にスポットを当て、各種施策を市が窓口となり押し進めて来た事を、今でも鮮明に覚えています。

「ふれんど」は名前の通り、通ってみえる皆さんが生き生き明るく楽しくファミリーに過ごせる場所です。“毎日ふれんどに行きたい”と思ってもらえる施設にして行きたいと考えております。



新人職員(本田優子)挨拶

4月から「ふれんど」でお世話になっています、本田です。主人の転勤で扶桑町に引っ越してきて早11年。三重県松阪市出身です。

趣味はジョギング・映画鑑賞・読書・旅行・スキー、特技はいつでもどこでもすぐ寝れる事です。

元気を取り柄ですが、手先が本当に本当に不器用なので、皆さんに教えて頂く事が沢山あるかと思えます。

これからも「ふれんど」で皆さんと楽しくキラキラした時間を一緒に過ごせたらと思っていますので、どうぞ宜しくお願いします。



ニューフェイス
紹介



荒井倉次さん

カラオケが大好きで、プロ顔負けの歌声に、皆さんも聞き惚れてしまうほどです。
只今、マット編みに挑戦中!!

利用者さんの作品紹介 第3回



白井克己さん

同じマットを2枚編み、真ん中でつなげてみました。どこで使ってもフワフワで気持ち良いですね。次は何に挑戦？



番場友子さん

最初はイヤイヤ編んだけど、最後は上出来に満足満足！
今年の冬はこれでオシャレしてね!!



堀江俊子さん

納得のいくまで何度でもやり直し、やっと完成しました。
寒くなったら、ふれんどに着て来て下さいネ。



小島秀子さん

ひ孫の為に作りました。いつも皆に平等に接してみえる秀子さんは、
えらい!!



後藤花枝さん

四苦八苦しなながら作りましたが、きれいに出来ました。
仕切りが沢山あるけれど、何を入れるのかな？



奥村佐智子さん

ふれんどにもすっかり慣れ、作品も沢山出来ました。
個性的な色合いの感性で、皆を楽しませてくれます。



二宮春子さん

お嫁さんへのプレゼントです。
これからの季節にピッタリですね。とても素敵に仕上がりました。



加藤金四郎さん

さすが!!なかなか丸く平らに編むのは難しいですよ。
今度はどこへ贈るのかな？

特技紹介



古田皓喜さん

碁の有段者で、どれだけハンディを貰ってもなかなか勝てず、挑戦者は大苦戦しています。

